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BUREAU EXÉCUTIF
# 10

PROCÈS-VERBAL (ADOPTÉ): 28 NOVEMBRE 2005
Correction Bureau exécutif du 05 décembre 2005

Responsable
générale

Véronique Dumont Externe Anne-Marie Provost

Secrétaire
générale

Vivianne Trottier Information Anthony Hurteau

Interne Philippe Lafrance Sensibilisation et
Mobilisation

Julien Dufresne

Pédagogie Ariane Brisson Affaires
socioculturelles

Vacant

Trésorerie Pierre-Hugues Aubertin

Observateur-trice-s :
Girard, Sarah
Lee-Mitchell, Jessica

Lévesque, Laurent
Normandin, Charles

Riccio, Alexandre
Sénécal, Sophie

0.0 Procédures

Anne-Marie Provost propose l’ouverture de l’assemblée.
Viviane Trottier-Picard appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium

Pierre-Hugues  Aubertin  propose  Anne-Marie  Provost  comme  présidente  et  Viviane
Trottier-Picard comme secrétaire.
Philippe Lafrance appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal (21 novembre 2005)

Marcel devient Francis Hébert au point Retour Congrès pro-vie 

Philippe Lafrance propose l’adoption du procès verbal du 21 novembre 2005 tel que
modifié.
Anne-Marie Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

0.3 Suite du procès-verbal

-

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour

PROCÈS-VERBAL DU BUREAU EXÉCUTIF DU 28 NOVEMBRE 2005 1 sur 7
Document disponible sur notre site Internet www.cvm.qc.ca/agecvm



 - BUREAU EXÉCUTIF A05-10
Anne-Marie Provost propose l’ordre du jour tel que modifié
Anthony Hurteau appuie
Adoptée à l’unanimité

0.0 Procédures
0.1 Praesidium
0.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 21 novembre 2005
0.3 Suite du procès-verbal
0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour
0.5 Déclarations
0.6 Régie et/ou réflexion

1.0 Jessica Lee Mitchell
2.0 Résidences

2.1 État de la situation
2.2 Conseil d’administration du 30 novembre

3.0 AGE/CVM
3.1 Permis d’alcool
3.2 Retour sur la rencontre du 25 novembre

4.0 Mobilisation
4.1 Retour Assemblée générale 23 novembre
4.2 Prochains événements

5.0 Table de concertation #4 (30 novembre 2005)
5.1 Report
5.2 Ordre du jour

6.0 Externe
6.1 ASSÉ : retour congrès orientation
6.2 FECQ : retour congrès

7.0 Bureau exécutif
8.0 Finances
9.0 Affaires diverses
10.0 Levée

0.5 Déclarations

Anne-Marie Provost : « Tony est pour la double affiliation »

Anthony Hurteau : « Je me suis pas changé en fin de semaine »

VivianeTrottier-Picard : « Wow!!! J’ai un laptop aujourd’hui!!!!!! »

0.6 Régie / réflexions

Ariane Brisson, Responsable à la Pédagogie
Rencontre avec Godbout pour le Guide des plaintes qui avait été commencé, mais
on le reporte à la prochaine session, vu la surcharge de dossiers.
Le tissu des triangles verts a été acheté.
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Pierre-Hughes Aubertin, Responsable à la Trésorerie
La rencontre avec le comptable s’est bien passé. On commence avec les dossiers
le plus urgent.
Il chiale après l’Externe qui l’a envoyé à un faux-CRAM à l’autre bout de Montréal.

Anthony Hurteau, Responsable à l’Information
Il s’occupe des babillards.
Le projet de journal national étudiant va bien.
Il est allé au congrès de la FECQ et a fait une bonne job d’après ceux qui l’ont vu.

Julien Dufresne, Responsable à la Mobilisation
Le CAMI a commencé.

Anne-Marie Provost, Responsa«ble aux Affaires externes
Congrès de la FECQ
Relations externes, dont Kyoto

Philippe Lafrance, Responsable aux Affaires internes
Rencontre  avec  Godbout au  sujet  de  la  réappropriation  des  3  locaux  et  le
réaménagement des locaux de comité.
Il ramasse les listes des membres statutaires des comités thématiques.
Il  a eu sa réunion du Comité de sélection de la permanence et les entrevues
commencent jeudi. Le comité suivi se rassemblera bientôt.

Viviane Trottier-Picard’ secrétaire générale
Rencontres AGE/CVM.
Conférence de l’ONU de Montréal,  ainsi que le Sommet de la Jeunesse qui l’a
précédé.
Comme d’habitude, il y a de la gestion quotidienne.

Véronique Dumont, Responsable générale
Rencontre avec Godbout au sujet de l’intimidation/ambiance.
Ce  serait  bien  que  l’AGECVM  embarque  là-dedans  et  informe  des  outils
disponibles.
La  direction  veut  faire  une  charte  des  bed-in,  mais  faut  pas  exagérer  quand
même.

1.0 Jessica Lee Mitchell
Jessica Mitchell demande le droit de parole. Personne ne s’oppose. 

Elle a un problème avec sa paye. Elle donne rendez-vous à Philippe Lafrance demain,
mardi, pour se rencontrer et payer ce qui lui manque.

2.0 Résidences

2.1 État de la situation
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Viviane Trottier-Picard expose les faits présentés lors de la réunion au sujet des
résidences avec Michel Boisvert, Nancy Duncan et Stéphane Godbout

2.2 Conseil d’administration du 30 novembre

Pierre-Hugues  Aubertin  propose  que  le  Bureau  exécutif  s’oriente  en  Conseil
d’administration du cégep du Vieux Montréal du 30 novembre, en cas de vente
de la Maison du prêt d’honneur, vers une relocalisation des résident-e-s auprès
des résidences universitaires
Philippe Lafrance appuie.
Adoptée à l’unanimité

Pierre-Hugues Aubertin amende en dernier recours 
Anne-Marie Provost appuie.

pour : 04
contre : 01
abstention : 03

Amendement adopté à la majorité

Retour sur la principale amendée (que le Bureau exécutif s’oriente en Conseil
d’administration du cégep du Vieux Montréal du 30 novembre, en cas de vente
de la Maison du prêt d’honneur, et en dernier recours, vers une relocalisation
des résident-e-s auprès des résidences universitaires) 

pour : 01
contre : 05
abstention : 02

Proposition amendée rejetée à la majorité

On parle d’un plan d’action

Liste des observateur-trice-s pour le Conseil d’administration du cégep du Vieux
Montréal du 30 novembre : 

- Viviane Trottier-Picard,
- Philippe Lafrance,
- Sarah Girard,
- Ariane Brisson,
- Anne-Marie Provost
- et Julien Dufresne.

On arrive en cravates

3.0 AGE/CVM

3.1 Permis d’alcool

Viviane Trottier-Picard parle de la situation des permis d’alcool.
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Viviane  Trottier-Picard  propose  que  le  Bureau  exécutif  se  positionne  en
faveur  de  l’entente  négociée  jusqu’à  présent  au  sujet  des  permis
d’alcool.
Philippe Lafrance appuie
Adoptée à l’unanimité.

3.2 Retour sur la rencontre du 25 novembre

Viviane Trottier-Picard fait un retour : elle signale son mécontentement face à
cette rencontre où elle était la seule exécutante avec 2 non-exécutants pour
parler du bed-in Kyoto, avec un retour nécessaire sur le dernier bed-in du 18
novembre

Véronique Dumont propose que Véronique Dumont, Viviane Trottier-Picard,
Anne-Marie  Provost,  Julien  Dufresne  et  Anthony  Hurteau  visionnent
avec des représentant-e-s du cégep les films de surveillance.
Anne-Marie Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

4.0 Mobilisation

4.1 Retour Assemblée générale du 23 novembre

Julien  Dufresne  fait  un  retour  sur  la  mobilisation  de  la  dernière  Assemblée
générale
Il a organisé une réunion du Comité d’action à la mobilisation et à l’information
(CAMI) et en fait un résumé : Ils-Elles ont trouvé des idées pour la mobilisation
des prochaines Assemblées générales et pour la marche sur le climat du samedi
03  décembre  prochain.  Par  ailleurs,  de  l’information  sur  les  partenariats
public/privé sortira bientôt.

On parle de la façon de faire de la mobilisation ainsi que comment on pourrait
s’organiser à l’avenir pour que tout le monde se sente inclus-e…

Une nouvelle liste de diffusion a été créée pour le CAMI, soit la camicvm.

4.2 Prochains événements

On en a déjà parlé dans le point 4.1.

5.0 Table de concertation #4 (30 novembre 2005)

5.1 Report

Anne-Marie Provost propose que la Table de concertation #4 soit convoquée le
mercredi 07 décembre, mais que dans l’éventualité où « l’assemblée du Cégep »
serait cette date là, on la repousse au mercredi 14 décembre.
Viviane Trottier-Picard appuie
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Considérant  qu’il  y  aurait  possibilité  de  grève  des  professeurs  le
mercredi 14 décembre, Anne-Marie Provost amende pour  retirer la partie
mais que dans l’éventualité où « l’assemblée du Cégep » serait  cette
date là, on la repousse au mercredi 14 décembre.
Véronique Dumont appuie.
Amendement adopté à l’unanimité

Retour  sur  la  principale  amendée  (que la  Table  de  concertation  #4 soit
convoquée le mercredi 07 décembre).
Adoptée à l’unanimité.

5.2 Ordre du jour

Philippe Lafrance propose l’ordre du jour suivant pour la Table de concertation
#4 du mercredi 07 décembre: 

1.0Karine Brunelle
2.0CANO
3.0Permis d’alcool
4.0Mandats de TC
5.0Permanence
6.0Finances
7.0Affaires diverses
8.0Levée

Véronique Dumont appuie
Adoptée à l’unanimité

6.0 Externe

6.1 ASSÉ : retour congrès d’orientation

Marie-Pierre Lévesque ne peut pas être là, mais les deux déléguées de l’AGECVM
préparent un rapport.

6.2 FECQ : retour congrès

Anne-Marie Provost fait un résumé du congrès

7.0 Bureau Exécutif
Viviane Trottier-Picard propose une plénière de 15 minutes sur la question
Anne-Marie Provost appuie
Adoptée à l’unanimité.

On parle du fonctionnement du Bureau exécutif.

Véronique Dumont propose le lundi 16 janvier 2006, à 15h00, au Cégep du Vieux
Montréal, comme premier Bureau exécutif pour la prochaine session H-06.
Anne-Marie Provost appuie.
Adoptée à l’unanimité.
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PhilippeLafrance propose que le local du Bureau exécutif soit à l’usage du Bureau
exécutif et réservé au travail
Pierre-Hugues Aubertin appuie.
Julien Dufresne demande la question préalable,
Question préalable adoptée

Pour : 05
Contre : 01
Abstention : 01

Adoptée à majorité

8.0 Finances
Pierre-Hugues Aubertin propose Bruno Émond comme comptable de l’AGECVM.
Anne-Marie Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

Pierre-Hugues propose  l’achat d’un autre téléavertisseur en suivant le contrat
déjà existant
Viviane Trottier-Picard appuie
Adoptée à l’unanimité

Philippe  Lafrance  propose  un  party  de  fin  de  session  organisé  par  Philippe
Lafrance
Véronique Dumont appuie.
Adoptée à l’unanimité.

9.0 Affaires diverses
-

10.0 Levée
Anne-Marie Provost propose la levée du Bureau exécutif
Viviane Trottier-Picard appuie
Adoptée à l’unanimité
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